

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения

Аннотация к дипломной работе

**ОРГАНИЗАЦИЯ СЛУЖБЫ ЛОГИСТИКИ В КОМПАНИИ
(НА ПРИМЕРЕ ООО «АЛГОРИТМ-ДИАГНОСТ»)**

МИРЗАТАЕВА

Олеся Сулаймановна

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Л.П.Ермалович

Минск, 2014

Аннотация

Целью дипломной работы является разработка мероприятий по совершенствованию организации службы логистики на ООО «Алгоритм-Диагност».

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:

- рассмотреть теоретические основы логистической деятельности на предприятии;
- провести анализ организации службы логистики на ООО «Алгоритм-Диагност»;
- разработать мероприятия по совершенствованию организации службы логистики на ООО «Алгоритм-Диагност» и провести оценку их эффективности.

Объект исследования – ООО «Алгоритм-Диагност».

Предмет исследования – служба логистики на ООО Алгоритм-Диагност».

Методы исследования: практический и теоретический синтез, экономико-статистические, аналитические, сравнение.

Работа состоит из введения, трёх глав, заключения, списка литературы и приложений. Первая глава раскрывает теоретические основы логистической деятельности на предприятии. Во второй главе проведен анализ организации службы логистики на ООО «Алгоритм-Диагност». В третьей описаны рекомендации по совершенствованию организации службы логистики на ООО «Алгоритм-Диагност».

Исследовательской базой для написания дипломной работы послужили: учебная литература по логистике; источники сети интернет; документы анализируемого предприятия и собственные разработки автора.

Annotation

The aim of work is the elaboration of measures for improvement of organization logistic service in LTD «Algorithm-Diagnostician».

To achieve this aim it is necessary to solve the following tasks:

- to consider the theoretical foundations of logistics activity in the enterprise;
- to analyze the organization of logistics services to LTD «Algorithm-Diagnostician»;
- to develop measures to improve the organization of logistics services to the LTD «Algorithm-Diagnostician» and assess their effectiveness.

Object of research – LTD «Algorithm-Diagnostician».

Subject of research – logistic service in LTD «Algorithm-Diagnostician».

Research methods: practical and theoretical synthesis, economics and statistical, analytical, comparison.

The work consists of introduction, three chapters, conclusions, bibliography and annexes. The first Chapter reveals the theoretical foundations of logistics activity in the enterprise. In the second Chapter analysis of the organization of logistics services to LTD «Algorithm-Diagnostician» was conducted. In the third Chapter best practices for improving the organization of logistics services to LTD «Algorithm-Diagnostician» were described.

Research basis for writing a thesis was: educational literature on logistics; Internet sources; documents analyzed enterprise and personal development website.